



DISCURSO EN EL PARLAMENTO DE CAMERÚN

PROFETA DR. DAVID OWUOR

JULIO 08, 2025

RESUMEN:

En este momento, a nivel mundial, hay una crisis legislativa. Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea Nacional, quiero subrayar que en este momento hay una grave crisis legislativa a nivel mundial en todas las cámaras del parlamento. Y no necesita ir muy lejos, Su Excelencia; simplemente necesita mirar los proyectos de ley y las leyes que están saliendo de los parlamentos.

Hoy encuentras leyes que salen y que anclan el LGBTQ reconociendo la homosexualidad, lo cual es una Abominación. Entonces, uno puede decir que hay una crisis legislativa en los parlamentos de este mundo.

Si usted mira las agendas legislativas que están siendo perseguidas por sus legisladores modernos, como ahora en Yaundé y en muchos otros países modernos, han ido adelante y han legislado leyes que se levantan contra EL SEÑOR. Han legalizado los abortos. Han llamado 'estilo de vida alternativo' a lo que es, en realidad, una abominación. Y muchas otras cosas que usted ve ocurriendo globalmente.

Y por eso no habría mejor momento que ahora, para que EL SEÑOR me envíe, a hablar a esta tremenda cámara. Su Excelencia, el Vicepresidente del Parlamento.

Quiero hacer una presentación, traer de nuevo su honorable atención, a los líderes que están reunidos aquí junto con Su Excelencia, usted escucha a premios Nobel dando discursos sobresalientes, escucha a personas dando discursos sobresalientes que son conmemorados, pero, Su Excelencia, el Vicepresidente, yo creo que no hay mejor discurso jamás dicho sobre esta tierra que lo que nuestro SEÑOR JESÚS dijo en **Mateo 28:19-20**: *"Toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada"*.

No hay discurso más grande que haya sido dado por ningún hombre desde que la tierra fue creada, que lo que nuestro SEÑOR JESÚS dijo. Cuando ÉL dijo que toda autoridad en el cielo y toda autoridad en la tierra le ha sido dada a ÉL, A JESÚS NUESTRO SEÑOR.

Así que escúchenme, bendecido pueblo. Su Excelencia, el Vicepresidente del Parlamento, quiero atraer la atención de estos líderes aquí reunidos, que desde esa declaración en la Biblia, que toda autoridad en el cielo y en la tierra le ha sido dada a CRISTO JESÚS, desde esa declaración uno puede ver muy claramente que cualquiera que afirme o practique autoridad, practica autoridad delegada DEL SEÑOR JESÚS. ¡Aleluya!

Y esa autoridad, si usted lee la Escritura, es con un propósito: para avanzar la agenda del Reino, la agenda DEL SEÑOR. **"Salgan y bauticen a las personas"**. Esa es la autoridad que ÉL estaba delegando ahora y salgan y úsela para bautizar a las personas y permitir que se conviertan en discípulos del Reino, discípulos de CRISTO, y que obedezcan. Obedezcan a JESÚS, por favor. Esa

autoridad es dada a los líderes para que salgan y conviertan al mundo en discípulos de JESÚS. Que ahora puedan bautizarlos, la Gran Comisión. Y luego, mire esto ahora, enseñarles a obedecer a JESÚS.

Entonces, la pregunta es: ¿Por qué es que la agenda legislativa de la mayoría de los parlamentos de hoy en el mundo, en ese modo de modernismo, ha avanzado una agenda que causa desobediencia a JESÚS?. ¡Aleluya!

Por eso estoy aquí.

Camerún, tú estás apartado. EL SEÑOR te aparta como una nación especial en esta época particular, porque aún tienes esa conciencia del Señorío de JESÚS. Y quiero decir que la misma Biblia dice que ÉL es EL SEÑOR de todos LOS SEÑORES Y REY DE REYES. Lo que significa que todos nosotros operamos, ya sea en el parlamento o fuera de él, bajo el Señorío de JESÚS. Y verás muy claramente que estoy elaborando este discurso en particular deliberadamente, para que ahora veas tu papel en este gran anuncio del glorioso regreso del MESÍAS. Verás ahora dónde entras tú, tú también debes salir ahora y preparar a la nación para EL REY DE REYES.

Sabemos muy bien, el Honorable Vicepresidente, Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea, que EL SEÑOR dijo que si alguien lleva a estos pequeños míos al pecado, a hacerlos pecar, ÉL dice que más le valdría tomar una gran piedra de molino grande, atarla a su cuello y lanzarlo al fondo del océano.

Permítanme repetir esto: EL SEÑOR está diciendo que el juicio de DIOS viene a los parlamentos de la tierra. Está diciendo que **el juicio de DIOS viene a los parlamentos de esta época, porque han promulgado leyes que han afectado a todos y han hecho que todos ahora acepten el pecado, que pequen delante DEL SEÑOR**. Por eso estoy aquí hoy.

EL SEÑOR está diciendo, que en los días cuando el regreso DEL MESÍAS está siendo anunciado con poder. Lo verán incluso en el servicio de sanidad cuando suceda aquí, verán paralíticos levantarse y caminar, ciegos ver, sordos oír. Verán una visita masiva del SEÑOR. En estos días, cuando el glorioso anuncio del glorioso regreso de CRISTO está siendo hecho con poder, ÉL dice que en estos días, es importante que ahora los líderes, especialmente del parlamento, anclen su trabajo en LA VENIDA DEL MESÍAS que preparen leyes que ayuden al pueblo de Camerún a ver El Reino Eterno y glorioso de DIOS y no el lago de fuego.

Sé muy bien que las leyes, Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea Nacional soy consciente de que las leyes que ustedes promulgan en el parlamento, afectan literalmente a cada persona en Camerún. Ese es el nivel de autoridad que ustedes ejercen en esta nación, Su Excelencia, y los líderes que están aquí. Que si ustedes promulgan leyes, si dicen: "Ah, hemos oído que EL MESÍAS VIENE, y ahora, vamos a promulgar leyes que preparen a este pueblo para El Glorioso Reino de DIOS", entonces habrán servido AL SEÑOR JESÚS en el momento justo, cuando ÉL los necesitaba.

Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea, ahora mismo, a nivel mundial, quiero que sepan que la mayoría de los parlamentos están sacando a DIOS de las constituciones. Lejos esté eso de Camerún, que ustedes nieguen al SEÑOR. Puede sonar lejano, pero está justo aquí. Cada país lo ha adoptado y ahora es global.

EL SEÑOR TODOPODEROSENDO está diciendo muy claramente que EL DIOS TODOPODEROSENDO que trajo el cristianismo a este país, ese es EL DIOS de la Biblia. Y no hay liberalismo al respecto, ni equiparación de ÉL con otros dioses. ¡Aleluya! No hubo equiparación con un dios hindú, un dios

musulmán. Solo hay un DIOS. Su nombre es JEHOVÁ, y Él envió a Su Hijo a caminar por esta tierra para redimirnos.

Así que, seas líder o no, Su Excelencia, todos caemos bajo el liderazgo de nuestro Creador, el Señorío de JESÚS. Y EL SEÑOR está pidiendo que esta nación ejemplar de Camerún, que ustedes ahora vayan hasta el final; que recorran toda la distancia y establezcan que EL MESÍAS VIENE. Y hagan un llamado a un arrepentimiento nacional, a la reconciliación con DIOS y a la reconciliación entre las comunidades de Camerún.

He traído a esta tierra el mensaje de arrepentimiento y esperanza, y estoy muy honrado de que estoy dando esto en presencia de Su Excelencia, la Vicepresidenta del Parlamento. Entonces, EL SEÑOR simplemente está preguntando: ¿pueden volver a sus cámaras y cuestionar, cuáles proyectos de ley creen que hemos producido desde el Senado o el parlamento que no agradan a JESÚS? Porque vivimos en un tiempo en el que ahora las personas modernas, están sacando a DIOS de la constitución, y también están tratando de separar el trabajo del gobierno, de la religión, del cristianismo.

Pero les digo, que cuando EL SEÑOR dijo que ÉL ES EL SEÑOR DE SEÑORES Y REY DE REYES, esa fue una declaración política porque implicaba, como en el Libro de **2 Samuel 7:13**, que ÉL volverá, ÉL reinará como REY. No podemos separarlo.

Cuando ustedes están haciendo su trabajo legislativo en esta honorable Cámara, en la Asamblea Nacional, Su Excelencia, el Vicepresidente, EL SEÑOR está pidiendo que seamos conscientes de que EL REY VIENE, el dador supremo de la ley, el cetro de hierro, el dador de la ley, el dador supremo de la ley. Él viene a reinar y ustedes están reinando aquí en la tierra.

Esta cámara del parlamento debe ser el máximo ejemplo, debe ser el monumento de la Gloria de DIOS en esta tierra, nuestro Creador. Porque esta cámara debe exemplificar la autoridad DEL SEÑOR. Porque cualquier cosa que ustedes promulguen como ley afecta a los hijos de DIOS.

Si ustedes dicen que la homosexualidad es pecado, y lo ponen en su lenguaje legislativo, o dicen que es inconstitucional o ilegal, habrán ayudado a avanzar la causa del Reino DEL MESÍAS.

Así que, cuando se miren a ustedes mismos, Su Excelencia, el Vicepresidente del Parlamento, cuando se vean reinando ahora en la casa DEL SEÑOR, ese reinado, ese liderazgo debe ser el ejemplo del reinado milenial que viene el reinado DEL MESÍAS QUE VIENE. ¡Aleluya!

Sabemos muy bien, Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea Nacional. Y con gran honor, le honro con sus grandes condecoraciones, a esta tremenda cámara junto con Su Excelencia aquí presente. Sabemos muy bien que en este momento la corrupción está destruyendo naciones, muchas naciones.

Vivimos en un tiempo en que los desamparados, los humildes, los sin voz, sin defensor, las viudas, los huérfanos; literalmente quedan sin atención. Hoy, el mundo va a gran velocidad, a gran velocidad, y ya no cuidamos de las viudas ni de los huérfanos. EL SEÑOR dice que debe haber un esfuerzo deliberado a nivel global en las asambleas nacionales del mundo para salir y defender a los que no tienen voz, desde el vientre. Desde el vientre. Desde el vientre, cuando aún están sin voz allí.

Digo esto porque soy consciente de que diariamente hay un genocidio ocurriendo. A algunos de ellos los apuñalan con cuchillos en los vientres a diario. A algunos, los doctores abren el vientre y les cortan

el cuello. A algunos los quemaron con químicos en el vientre y luego los abortaron. ¡Que esto esté lejos de Camerún!.

Vivimos en un tiempo en el que no somos, Su Excelencia. Cuando ahora hay una globalización de todo. Pero ¡cómo clamo a ustedes para que Camerún pueda mantener una identidad nacional sin importar la opinión pública!

Su Excelencia, el Vicepresidente de esta Honorable Cámara, la Asamblea Nacional de este hermoso y bendito país: vivimos en el tiempo del mandato de Donald Trump como Presidente de los EE. UU. Y él quitó la ayuda de USAID. Y cuando escuché las narrativas que salían de eso, lloré a DIOS. Lloré a DIOS.

Reúnen a un grupo de niñas en un salón de clases y ellas dicen: "No, ahora él quitó la ayuda. Solíamos venir aquí todos los días y tomar condones. Todos los días tomábamos condones. Ahora miren, no quería quedar embarazada por segunda vez. Ahora ya no hay condones." Quedé impactado. ¿Dónde está el padre? ¿Dónde está el pastor en esta tierra? Ellas vienen cargando a sus bebés lo vi en las noticias y vienen a ser atendidas por trabajadores sociales. Y dicen: "Mire, porque él quitó la ayuda de USAID solíamos venir y recoger condones aquí e irnos con ellos. Ahora mire, no quería tener un segundo embarazo."

¡Mi SEÑOR, mi SEÑOR, mi SEÑOR! Esa es la narrativa de nuestros hijos en este continente. Hay necesidad de una transformación legislativa en el continente. ¿Dónde está la madre? ¿Dónde está el padre que se suponía debía enseñar a los niños virtudes morales, virtudes, valores morales? ¿Dónde están los pastores, Su Excelencia el Vicepresidente de este parlamento tan honorable en este continente?

En este tiempo, la iglesia también ha sufrido su propia racha de apostasía. Y por eso parecería como si USAID fuera el que estaba criando a nuestros hijos, diciéndoles que no quedaran en un segundo embarazo, dándoles condones, diciéndoles que pueden ir y pecar. Ha llegado el tiempo para que África reclame de nuevo su gloria, su integridad. Naciones como Camerún deben reclamar de nuevo su identidad nacional sin ninguna presión de Francia ni del Reino Unido ni de nadie más, y decirles: "No aceptaremos su ayuda si su ayuda viene con condiciones para reconocer la homosexualidad."

Un líder muy alto ha llegado dejémoslo pasar siéntese al frente, aquí al frente. Gracias. Le recibo en el nombre DEL SEÑOR, ¡Aleluya! Le bendigo, Su Señoría, el Gobernador de la ciudad. Muchas gracias por ayudarme. Muchas gracias por tenerme aquí, y gracias por estar presente. Usted ha dado un ejemplo para este continente de que este continente puede mantenerse con integridad. Así que, muchas gracias. Muchas gracias.

Escúchenme, pueblo bendecido. EL SEÑOR está diciendo que el anuncio sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS finalmente ha llegado aquí y que ya hay una arquitectura, una estructura que debe cristalizarse en esta tierra.

Siempre que ustedes promulguen leyes sobre robo o violencia para con esta cantidad de tiempo en prisión. **No debe haber corrupción.** Esto, ustedes siempre lo están reclamando como la voz DEL SEÑOR: **moralidad, moralidad, moralidad.** La Biblia, en el libro de los Salmos quiero, mientras voy concluyendo, en el libro de **Salmos 24:1**, solo el versículo 1 si me lo permiten. El libro de los Salmos 24. Estoy leyendo el versículo 1. bendecido Pueblo en esta casa tan honorable, dice:

Salmo 24:1 “De Jehová es la tierra y su plenitud; el mundo, y los que en él habitan.” Eso es serio. Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea Nacional. En esta Escritura, en esta declaración aquí **la Tierra y su plenitud son del SEÑOR; pertenecen a mi SEÑOR**. Ya sea recursos humanos, recursos físicos o recursos espirituales.

Así que, diariamente, en su agenda legislativa, ya sea que estén tratando con la asignación del tesoro; del dinero que va a qué provincia, los recursos que van para qué área, deben ser conscientes del hecho de que **todos los recursos pertenecen al SEÑOR aquí**. Qué dinero va a qué provincia, qué dinero va a qué causa ustedes siempre deben ser guiados por esta brújula, esta brújula moral **que simplemente están delegados por EL SEÑOR JESÚS para asignar estos recursos. Por lo tanto, siempre deben esforzarse por agradar la voluntad de DIOS, el propósito de DIOS, en cada agenda que promulguen.**

Los países que no han abrazado esto, siempre caen. Permítanme decirlo mejor. Las naciones que no han honrado el Señorío de JESÚS siempre deben caer. Ya sea ahora o muy pronto, los verán caer.

¿Puedo decirlo mejor? **Los gobiernos que no han abrazado el Señorío de JESÚS deben caer siempre en humillación y vergüenza.** Esto viene de la Biblia. Esto es un principio bíblico. Si ustedes miran el libro de **Daniel capítulo 7**, todas esas escrituras, verán que EL SEÑOR es Quien **levanta gobiernos, levanta reyes, levanta reinos**. Él levanta líderes, levanta reyes, levanta gobiernos, levanta liderazgo. Y siempre, si no honran AL SEÑOR, deben caer.

He venido a hablar en nombre DEL SEÑOR. Que el parlamento en Camerún se destaque en el continente y a nivel mundial, porque a nivel global ahora no hay nada. ¡Que esta honorable Asamblea Nacional se destaque como esa Asamblea Nacional que entendió que **cada recurso que gobernaban, cada recurso que asignaban, que administraban, pertenecía AL SEÑOR** y se esforzaron por agradar la voluntad de DIOS!

Y ahora, dicho eso, entienden que cuando EL SEÑOR VIENE y anuncia que: “Miren, EL MESÍAS VIENE”, entonces esos miembros del parlamento que profesan su fe, aquellos que siguen a JESÚS, discípulos de CRISTO, **deben ahora salir dentro de la Asamblea Nacional de Camerún y comenzar a liderar deliberadamente la causa en su agenda legislativa para preparar a Camerún para la venida del REY.**

En otras palabras, **EL SEÑOR ya ha hablado aquí diciendo que está llamando a Camerún a un arrepentimiento nacional.** Que ahora, **recae sobre esos miembros del parlamento que profesan la fe** salir y decir: “No. ¿Acaso no ven que nuestra nación necesita un arrepentimiento nacional antes de las elecciones? ¡Aleluya! ¿No ven que necesitamos un arrepentimiento nacional para reconciliar nuestras comunidades, reconciliar nuestras tribus?”

EL SEÑOR, en las Escrituras, continúa diciendo que un pueblo, una nación sin visión, perece. ¡Aleluya!

Estoy muy honrado de hablar con ustedes, Su Excelencia, el Vicepresidente de la Asamblea Nacional, esta asamblea tan honrada a nivel mundial. Puedo decir que una nación sin visión perece. Estas son las palabras DEL SEÑOR mi DIOS, Él que me ha enviado a ustedes y a otras naciones. Y Él no está hablando de ninguna otra visión. Él está hablando de la visión de DIOS como ha sido revelada por EL SEÑOR. No está hablando de visiones humanas, sino de las visiones de DIOS.

Porque ÉL está diciendo que **la visión es una fuerza motriz.** Si consiguen líderes en su tierra que sean visionarios y que la anclen en DIOS, en los propósitos de DIOS, esa nación tiene un futuro. Esa

nación tiene dirección. Esa nación tiene propósito. Esa nación tiene vida eterna, tiene dirección, tiene guía, tiene restricción contra el pecado **restringida. ¡Aleluya!**

Incluso el patriarca, el presidente mismo dijo: "Sí, estoy de acuerdo con eso." Esto es muy serio. EL SEÑOR está diciendo que ya es hora de que ahora ustedes tomen esta tremenda visión que EL SEÑOR tiene para las naciones LA VENIDA DEL MESÍAS y la lideren en la vida camerunesa, en la vida de esta sociedad.

Usted (Vicepresidenta del Parlamento) viniendo aquí ya ha roto récord mundial y la ha puesto en un lugar muy especial porque ahora esto se ha convertido en un aula para el mundo. Incluso Kenia, donde está el mayor avivamiento, ahora debe aprender de Camerún por lo que ha sucedido aquí hoy. Porque, verdaderamente, esta es una nación bendita. Porque se puede ver por la calidad del liderazgo.

Déjenme terminar con esto. Entonces, lo que EL SEÑOR está diciendo aquí es que ahora la agenda legislativa de esta cámara debe cambiar. Debe ahora centrarse en LA VENIDA DEL MESÍAS dentro de la vida de esta sociedad.

En otras palabras, las legislaciones y los proyectos de ley que salgan del Parlamento y el Senado deben ser aquellos que lleven al pueblo a la santidad, no a la abominación como el LGBTQ de ninguna manera, deben llevar al pueblo a la santidad.

Esas legislaciones deben centrar la justicia en esta sociedad. Deben ahora ser compasivas y entender que todos los días, cientos de miles de bebés están siendo asesinados [a través de abortos]. Hay un genocidio a nivel mundial todos los días, en las clínicas abortos. Y ustedes todavía tienen un papel.

Porque recuerdan al Rey Josías cuando envió al sacerdote a limpiar LA CASA DEL SEÑOR **Él se dio cuenta de que algo estaba mal.** Y miren cómo EL SEÑOR lo usó y el libro [de la ley] fue encontrado. Finalmente, **el libro que había sido descartado en algún lugar fue descubierto.**

Y no se avergüencen de combinar sus carreras políticas con el noble deber DEL MESÍAS, porque EL MESÍAS VIENE a Reinar. Quiero despedir a la Vicepresidenta para que yo pueda continuar al menos 30 minutos más. ¿Podemos ponernos de pie y aplaudir mientras la bendigo? ¿Puedo imponerle la mano DEL SEÑOR? Gracias.

He decretado las bendiciones del DIOS TODOPODEROSO, en el poderoso nombre de JESÚS, en la vida de esta preciosa hija DEL SEÑOR JEHOVÁ que una puerta monumental se abre hoy aquí para su carrera y vida política. En el poderoso nombre de JESÚS, así será. Amén. Muchas gracias. La libero Vicepresidenta. Gracias nuevamente. Muchas gracias.

EL SEÑOR te bendiga. Gracias. Aplaudamos por ella hasta que salga. ¿Puedo continuar un poquito más? ¿Quieren que continúe? Veo gente mirando sus relojes. Puedo hacerlo ¿está bien? Bien, gracias. Entonces que todos se sienten.

Y así, bendecido pueblo, este es un momento muy monumental, una hora crítica en la vida de las naciones, porque en este tiempo EL SEÑOR está instruyendo no solo a la iglesia y al pueblo, sino también a los líderes. Y en esa instrucción a los líderes, EL SEÑOR está diciendo: **ustedes tienen un rol en preparar la nación.** Porque en este momento, mientras hablamos, todos son conscientes de la increíble decadencia moral en la sociedad a nivel global.

Y quiero leer solo una escritura más y entonces podremos comenzar a concluir. En el libro de

Apocalipsis 19:16. Luego leeré **Isaías 11**, y entonces podré traducir eso para ustedes en términos de esta instrucción y su papel. De nuevo, es una escritura que ya mencioné aquí, pero solo quiero enfatizarla. Dice lo siguiente:

Apocalipsis 19:16 “*Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.*”

¿Podemos permitir que Su Excelencia tome su lugar primero? Su Señoría, la Senadora. Por favor, gracias. Así estamos completos. Gracias. Aplaudamos AL SEÑOR mientras ella viene. Gracias, hija mía.

Así que, de nuevo, **Apocalipsis 19:16** dice lo siguiente: “*Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.*” Y hemos visto muy claramente que en esta proclamación, EL SEÑOR JESÚS estaba esencialmente diciendo que **todas las personas en la tierra que ejercen autoridad**, comenzando con la autoridad de un padre para guiar a sus hijos para criálos, educarlos, inculcarles virtudes y valores. ÉL está diciendo: **toda esa autoridad es autoridad delegada de JESUS.**

En francés, es una *donation*. Es donada. Sí. EL SEÑOR ha donado esa autoridad a ustedes. Y vimos, junto con la comparación con el libro de **Mateo 28:19-20**, que esa autoridad les es dada a ustedes como parlamentarios **con un propósito**.

Mateo 28:19-20 “*Toda autoridad en el cielo y en la tierra le ha sido dada a Cristo Jesús.*” Esa es una visión que vi el 1 de noviembre del año 2006, a las 3 de la madrugada. Y en esa visión, EL SEÑOR abrió el cielo y me mostró los anillos nupciales súper gloriosos de oro, dos de ellos, girando en direcciones opuestas en la entrada del cielo. Así que, toda esta conversación que estoy teniendo con ustedes aquí, viene del trono de DIOS TODOPODEROSO. Y luego de eso, la voz dijo: “**Toda autoridad en el cielo y en la tierra le ha sido dada a Cristo Jesús.**”

Así que mi conversación con ustedes es directamente DEL SEÑOR para esta nación, DEL SEÑOR para el liderazgo de este país. Y ustedes ven muy claramente que en esa visión particular, ÉL me estaba mostrando El Rapto de la iglesia, LA VENIDA DEL MESÍAS.

Entonces, en otras palabras, todo lo que he dicho aquí desde que comencé es que EL SEÑOR está diciendo que todas las naciones ahora deben prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS. Y debido a la enorme influencia y el papel crítico que el brazo legislativo del gobierno tiene, ÉL está diciendo que ese brazo también debe ahora alinearse con LA VENIDA DEL MESÍAS.

Es decir, ahora **debemos dejar de promulgar leyes que traen abominación, que justifican la abominación** como se ve por todo el llamado mundo moderno donde dicen que un joven ahora puede decir que quiere ser mujer, que quiere casarse, y la ley lo permite, promulgan una ley para apoyarlo para que vaya y haga la cirugía.

Eso es lo que estamos enfrentando en otros países, **donde tres de cada cinco jóvenes son transgénero**. La ley lo apoya. Está anclado en la ley, en la constitución que sí, ese hombre ahora puede convertirse en mujer, puede ir a operarse y casarse con otro hombre.

Para ustedes, que estén lejos de esa abominación, porque esta es una nación bendecida. Incluso en Kenia, los veo jugando con eso como si quisieran ir en esa dirección. Así que, si estoy hablando de

una nación más bendecida, **no hay ninguna mayor que Camerún, por esta inclinación, su inclinación consciente hacia EL SEÑOR.**

Porque EL SEÑOR está diciendo que todos los tronos, si tuviéramos tiempo, habríamos leído el libro de **Colosenses 1:15-18** todos los tronos, todos los poderes, todo gobierno, administraciones, liderazgo fueron creados por y para JESÚS.

Y eso significa que incluso sus nobles cargos como miembros del parlamento, como senadores, como altos líderes de la iglesia, cada cargo que ustedes ocupan es para ese propósito para la agenda y los propósitos de CRISTO.

Es para poder avanzar la causa del Reino venidero DEL MESÍAS. Está bien, habrá un reinado milenial cuando ahora EL MESÍAS tome el control. Y la gran pregunta será: "Cuando Yo, EL SEÑOR, te di poder y te convertiste en senador, te convertiste en parlamentario, ¿cómo usaste ese poder que te fue donado?" **Senadores que son cristianos ustedes son los que han fallado AL SEÑOR.** Temen dar un paso al frente por corrección política; y por compromiso y por querer agradar a todos los círculos. Tienen miedo de levantarse y decir que en Camerún **solo hay un DIOS, y Su nombre es JEHOVÁ.**

Y en el proceso, **igualan a JEHOVÁ con ídolos. ¡Aleluya! Finalmente, la verdad ha llegado a ustedes.** A aquellos de ustedes que profesan la fe la **salvación.** La Biblia dice: ustedes son la luz de la nación. Ustedes son la luz de la asamblea. Deberían haberse levantado y haber promovido la agenda de CRISTO en la Asamblea Nacional, en Camerún. Pero la mayoría de ustedes han permanecido encubiertos, han permanecido escondidos, cristianos encubiertos en nombre de simplemente andar dando vueltas.

En lugar de levantarse y decir, "JESÚS ES EL SEÑOR," deberían haberse levantado y haber dicho: "Esta ley, este proyecto de ley que estamos promulgando, esto va en contra DEL SEÑOR." **¡Aleluya! Por eso he venido.** He venido a decirles a los miembros del parlamento y a los senadores que **tienen un papel central en preparar esta nación para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.** Que deben levantarse y llamar al pecado, pecado. Y llamar a la conciencia de la nación de vuelta a la justicia, de vuelta a la santidad. Y decirle a la nación que **bendita es la nación cuyo DIOS ES EL SEÑOR es EL SEÑOR JEHOVÁ.**

Y decirle a la nación que estamos promulgando leyes para hacer su vida mejor, la vida de las mujeres, los diferentes grupos, pero **no hay nada mejor que hacer que Camerún entre al reino eterno de DIOS.**

Los huérfanos, las viudas, los grupos de mujeres hacemos leyes para hacer que la nación, el pueblo, esté mejor, su vida mejor. Y aun así sabemos que hay dos destinos delante de Camerún aquí. Uno es el lago de fuego eterno, y el otro es el reino eterno y glorioso de DIOS. Y EL SEÑOR dice que ustedes como líderes, este es el momento ahora para decirles que no hay nada mejor, que El Reino Eterno de DIOS.

EL SEÑOR dice en Isaías capítulo 11 si no les molesta, leo el último, probablemente. Isaías capítulo 11. Lean conmigo; lo leeré en voz alta aquí. **Traduzcan cada palabra que digo, por favor.** Estas son las palabras DEL SEÑOR, ¿verdad? ¿Sí? Cuando estoy aquí, **traduzcan cada palabra porque pronto me iré a otro país.**

Así que, Isaías capítulo 11. Dice lo siguiente, versículo 4. Y si comienzan desde el versículo 3, es muy poderoso. Así que, dice: **Isaías 11:3-4 Se deleitará en el temor DEL SEÑOR. Y no juzgará por lo que**

vea. Y sigue diciendo, ni decidirá por lo que oiga con sus oídos. 4 Sino que con justicia juzgará a los necesitados. Con equidad dará decisiones por los pobres de la tierra...

El liderazgo ejemplar que EL SEÑOR está presentando ante las naciones está diciendo que ustedes deberían seguirlo, deberían aspirar al liderazgo de CRISTO para que el parlamento en Camerún se convierta en el ícono, el monumento, el ejemplo de La Gloria de DIOS.

Que el parlamento en Camerún se convierta en el monumento de los propósitos de DIOS en esta tierra, porque las leyes que aprueban avanzan El Reino de nuestro DIOS, los propósitos de nuestro DIOS. Está diciendo que el temor de DIOS debe reflejarse en los proyectos de ley y las leyes que ustedes promulgan.

En español, se dice: temor de DIOS, el temor de DIOS debe ser la base, el sello distintivo de las leyes que promulguen en esta tierra. Está diciendo que la justicia debe estar en el centro de cada ley. Muchos parlamentos globalmente normalmente tienen un arzobispo o un reverendo principal sentado allí también, llamado por EL SEÑOR para servir pero está sentado allí.

Pero ustedes, que son miembros cristianos del parlamento, también han sido llamados por EL SEÑOR. Y su rol debe ser editar, investigar, verificar cada ley antes de que salga para asegurarse de que agrade a JESÚS.

Verifiquen, verifiquen. Pasan por ella antes de que se publique. Y levántense con un punto de orden ante el presidente del parlamento, el portavoz. Digan: "Punto de orden, SEÑOR portavoz quiero decir que como nación amada por DIOS, cuya base está en EL SEÑOR, no podemos promulgar esto porque va en contra de nuestro DIOS." "Punto de orden. Me levanto, Su Excelencia el Portavoz. No hay forma de que podamos sentarnos aquí en nombre de los cameruneses y promulgar esta ley porque va en contra de nuestro propio DIOS, quien nos da la lluvia y el agua. ÉL nos da alimento. Y nos da el aliento de vida, hoy ÉL te despertó, por eso estás aquí."

Quiero terminar ahora. EL SEÑOR está diciendo que **nada existe en la tierra por sí solo, porque la tierra y su plenitud son DEL SEÑOR. Que todo lo que existe en la tierra existe para EL SEÑOR porque EL SEÑOR hizo que existiera.** Entonces, ¿podemos ahora, en esta nación, promulgar leyes que preparen a este país para el reino de los cielos? Que se sepa a nivel mundial que hay una nación llamada Camerún que es un ejemplo para todo el mundo una nación que deliberadamente decidió prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS. Y que tuvieron éxito porque DIOS los protegió, y los proveyó, y los prosperó. Y cuando todo fue dicho y hecho, todos ellos entraron al reino de los cielos.

Mientras que otras naciones, donde los parlamentarios no se esforzaron en promulgar leyes para preparar al pueblo para EL MESÍAS, esas entran al lago de fuego, y están allí asándose en tormento. ¡Aleluya!

Entonces, si realmente les importa el bienestar del pueblo de esta tierra estas son mis palabras finales EL SEÑOR está diciendo que la visión cristiana debe estar en cada ley. La visión cristiana, la visión de DIOS, la posición de DIOS.

Su papel como parlamentarios y senadores que profesan la fe es asegurarse de que ustedes defiendan a CRISTO. En cada ley que salga, el papel, la posición de JESÚS debe estar bien dramatizada. Una nación que no tiene parlamentarios luchando por la causa de CRISTO esas naciones no tienen propósito, no tienen dirección, no tienen guía, no tienen meta, futuro, objetivo, no tienen visión. Pero

esta nación tendrá una visión, y esa visión será LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, porque esta es una nación escogida.

EL SEÑOR está diciendo que el tiempo se ha terminado, y ahora cada líder que esté involucrado en la legislación, que afecta a cada persona en esta tierra, debe dar un paso al frente y decir públicamente que está de parte de JESÚS.

Cada miembro del parlamento o senador que esté con CRISTO debe salir al frente, sin temor de agradar a qué grupos, o temer a qué líder o qué líderes, y levantarse y decir que JESÚS ES EL SEÑOR y que no hay otro DIOS en Camerún.

Permítanme repetir esto: la Biblia dice que si conoces la verdad y no se la dices, la sangre de ellos estará sobre tus manos. Debes salir y decirle a toda la nación y a todas las otras religiones: "Miren, por favor, por favor, quiero que entren al cielo."

Y en África, mientras termino ahora, hay una tragedia, y **esa tragedia en África es esta**: que muchas veces ustedes también tienen religiones tradicionales, y hay algún tipo de leyes o lo que sea de tolerancia en lugar de decirles la verdad. Tratan de incluirlos en nombre de la aceptación cultural, pluralismo cultural, o como sea que lo llamen.

Es hora de salir y decirle a África: JESÚS fue a la Cruz. Murió y resucitó. Y decirle al mundo tradicional o religiones o dioses de Camerún que solo hay un DIOS, y su nombre es JEHOVÁ. Y **EL SEÑOR está diciendo que JESÚS es el legislador supremo**. Porque la Biblia dice que **ÉL tiene el cetro de hierro**. Y con ese cetro de hierro, si la homosexualidad es pecado, **ÉL dirá que es pecado**. Si el aborto es pecado, **tú dirás que es pecado**. Él llamará **al pecado, pecado**.

Y EL SEÑOR les está pidiendo en esta tierra que tengan un liderazgo conforme al liderazgo de CRISTO que ustedes puedan salir como legisladores en esta tierra y ahora legislar para JESÚS. La razón por la que digo esto es porque **el juicio de DIOS viene contra todos los parlamentarios de esta generación** porque han llamado a la abominación, "tolerancia". Porque han llamado a la homosexualidad, "un estilo de vida alternativo". Han llamado al aborto "mi decisión", "¿mi qué?".

El juicio de DIOS viene contra todos los parlamentarios de esta generación, a menos que se arrepientan y salgan al frente y llamen al pecado, pecado, y dirijan a la nación a JESÚS. La Biblia dice: ¡Ay de aquel que haga pecar a uno de estos pequeños! Él dice que a cualquiera que haga pecar a uno de estos pequeños míos, le sería mejor que se le atase una gran piedra de molino al cuello y se le arrojase al Océano Atlántico.

Con eso, EL SEÑOR está diciendo: si legislas que el aborto está bien, que está aceptado por la ley, y haces que todos pequen, ay de ti. El juicio de DIOS viene contra los parlamentarios de esta época. Si legislas que los dioses tradicionales cameruneses son aceptados—esos dioses ídolos—y promueve la adoración de ídolos en este país, la Biblia dice que el juicio del DIOS TODOPODEROSO viene sobre ti, parlamentario. El juicio más severo.

Si legalizas la homosexualidad en nombre de recibir ayuda extranjera, como hacen muchos otros países africanos, donde se les da dinero las ONGs, los movimientos de derechos civiles **se les da dinero para poder difundir la homosexualidad, para hacerla aceptable**, el juicio de DIOS JEHOVÁ TODOPODEROSO VIENE.

Las organizaciones no gubernamentales, los movimientos de derechos civiles, donde los estadounidenses, los poderes occidentales transmiten dinero para que ustedes promuevan la homosexualidad y la hagan aceptable en esta sociedad el juicio de DIOS viene, porque EL SEÑOR dice que ÉL juzgará a los que cometan abominación.

Y por eso, al finalizar esta noche, quiero que llamen a esta nación a un arrepentimiento nacional y les digan que debe comenzar desde la iglesia y desde el púlpito. Después de eso, debe ir directo al núcleo del liderazgo del país. Y luego, a la nación. **Que ustedes puedan observar tres días de oración y ayuno y vestirse de cilicio. Y pueden mostrar en la pantalla el cilicio. Vístanse de cilicio. ¿Vieron en Kenia cómo comenzó el avivamiento? Todos lo usaron, los senadores, parlamentarios, doctores, profesores, viudas todos entraron en el cilicio. Cuando este mensaje entró a Kenia, así fue como respondieron. Y por eso, con seguridad, ese es el avivamiento hoy, por esta base.**

Ahora miren. ¡Aleluya! Así que, si no lo hacen por ustedes mismos, háganlo por el avivamiento de esta tierra. El avivamiento de este país no vendrá de un evangelio de prosperidad, sino que vendrá de un evangelio de arrepentimiento y de volver a JESÚS.

Que EL SEÑOR los bendiga, Camerún. Y quiero bendecir a los dos senadores más honorables y de más alto rango que están aquí, y quiero bendecir al patriarca, el poderoso ícono en esta tierra. Este es el mensaje que la nación camerunesa necesita, el mensaje de arrepentimiento y el glorioso regreso de JESUCRISTO de Nazaret.

Todos pónganse de pie; regresemos a JESÚS todos nosotros a la luz del mensaje que hemos recibido. Volvamos primero a JESÚS todos, ya seas obispo o pastor. cierre final del discurso o legislador en vista de este mensaje, volvamos simplemente a JESÚS. Obispo, pastor no importa.

Que ese avivamiento comience justo desde aquí. Todos, en señal de rendición, levanten sus manos AL SEÑOR y digan:

SEÑOR JESÚS TODOPODEROSO, me arrepiento, mi SEÑOR JESÚS, de que esta generación moderna, de que esta generación moderna ha llamado tolerancia a la abominación. Y te recibo a Tí, SEÑOR JESÚS, en mi corazón como mi SEÑOR y mi Salvador. SEÑOR, ahora úsame para preparar a Camerún para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. En el poderoso nombre de JESÚS, he nacido de nuevo. Amén.

Padre, en el poderoso nombre de JESÚS, te pido que bendigas esta nación. Este es el mayor ejemplo que me has mostrado. SEÑOR, has amado a esta nación, y te pido ahora que los uses poderosamente en este tiempo a los líderes de esta tierra, a los senadores en esta reunión para que preparen esta tierra para LA VENIDA DEL REY. En el poderoso nombre de JESÚS. Gracias.

Oh, hay otros senadores que están aquí. Pueden venir y tomarse una foto conmigo aquí. Todos los demás senadores, por favor, que estén aquí, ¿pueden venir a ambos lados? A ambos lados míos. Algunos por este lado. Esto es muy, muy poderoso. Vengan, vengan, vengan. Vengan aquí. Voy a saludarlos. Voy a saludarlos en el nombre de JESÚS.

Muchas gracias. Me alegra mucho conocerlos a todos. Estos son senadores de alto rango. Un senador más, venga aquí cerca. Gracias. Senadores de alto rango que están aquí, aplaudamos primero a JESÚS, porque este es el mayor ejemplo ante el rostro de toda la tierra.

Y esto también es el testimonio y la prueba de que EL SEÑOR ama a este país, porque estos son los

Líderes más altos y se identifican abiertamente con JESÚS en esta época. Y por lo tanto, este es un momento monumental, no solo en el continente, sino también a nivel global.

Y voy a ceder la palabra al senador que presentará a cada uno de ellos. Gracias, Profesor. Tenemos al Senador Ponmukete Ekopo. Tenemos a la Senadora Aminat Mugangube. Tenemos al Senador Lefungi, jefe del fondo, y al Senador Uma Ejen, de mi región. Muchas gracias. Muchas gracias.

Así que será un día poderoso aquí mientras esté con ustedes. Vi cómo EL SEÑOR los visitará enormemente en el día de su servicio de sanidad. He venido a servirles porque mi REY VIENE. Y entonces, durante este tiempo, ustedes escucharán mucho de lo que EL SEÑOR está diciendo directamente desde el trono a la iglesia. Y digo, como dije al principio cuando comencé, este es realmente el primer parlamento en África que me ha invitado.

Inicialmente fue en Brasil. Brasil ya está establecido; ocasionalmente me invitan al parlamento y al senado.

Y luego Roma, Italia, y también otras naciones Chile, en el senado. Pero este en particular aquí es muy especial para EL SEÑOR porque son líderes que profesan a JESÚS. EL SEÑOR los bendiga. Gracias.

Quiero reconocer al alto funcionario de división a quien voy a saludar ante los ojos de la cámara. Muchas Gracias por representar al gobierno otro brazo del gobierno. Ustedes son una nación bendecida. Cuídenla. No la pierdan. He venido a decretar paz por el poder del Príncipe de Paz. Que las elecciones puedan ser por supuesto, pacíficas, para que los propósitos de JESÚS puedan ser establecidos en esta tierra.

Sé que ustedes forman parte de los comités de inteligencia, de los comités de seguridad. Díganles que EL SEÑOR ahora ha enviado a Su siervo para decretar paz. Estamos en las manos DEL SEÑOR. Estamos en las manos DEL SEÑOR, y todo va a estar bien.

¡Aleluya!

Muchas gracias. Me voy ahora. Gracias. Gracias.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>